

Las Piedras, mayo de 2013

Señor Intendente de Canelones
Dr. Marcos Carámbula

Presente

De mi mayor estima:

Me presento ante usted señor Intendente, en mi condición de capataz de campo del Ruedo del Parque Roosevelt y de persona vinculada desde casi toda mi vida a la organización de actividades y festividades de la tradición campera, para mencionarle la siguiente inquietud y si usted entiende conveniente, dar impulso a la misma:

En los últimos tiempos, afortunadamente se ha visto un aumento de las fiestas criollas, desfiles de aparcerías, marchas y cabalgatas, con mucha participación de muchachada y chiquilines de campo y ciudad, así como de aquellos más veteranos que siempre hemos defendido estas culturas.

Además de la defensa de los valores gauchescos, nos parece que hay principalmente un espíritu Artiguista que está muy presente en este movimiento, debido a que en la base hay una presencia de mucha gente de nuestro pueblo oriental, sea participando o sea como público que reconoce con su aplauso y entusiasmo.

Canelones tiene una gran cantidad de oportunidades donde este espíritu se manifiesta y se nuclea. Desde el Sauce y Las Piedras principalmente, donde Artigas dejó su marca permanente para la historia, pasando por la tradicional Criolla del Parque Roosevelt y por las fiestas de Tala, San Ramón, Cerrillos, Santa Lucía, Abrazo del Solís entre otras muchas, se ve un entusiasmo que manifiesta ese amor y defensa de nuestros valores Artiguistas.

Me parece señor Intendente, y tal vez usted comparta esta opinión, que está faltando una manito para que mucha de esa gurisada y muchachada y gente humilde que desea participar y hace un gran esfuerzo por estar bien presentaditos en cada desfile, puedan ver favorecida un poco su condición.

En el Roosevelt, le pongo un ejemplo, hay mucha gente de las zonas más pobres de la capital o de la parte metropolitana, que esperan todo el año para ir, armar su campamentito y pasar unos días en la única fiesta que les da cabida. Van con su carrito y familia y yo en particular, me ocupo para que tengan un lugar y de vez en cuando, hasta un plato de sopón o guiso para ir tirando.

Charlando con algunos aparceros que andan desde hace mucho en estas actividades, vemos que tal vez una Federación de Aparcerías, o una Asociación que refleje el ideario Artiguista de la participación, podría impulsar muchas iniciativas para mejorar esa condición.

Si usted entiende conveniente, desde Canelones donde se encuentran muchas Sociedades y Aparcerías, se puede dar el empuje para conformar esta organización.

Con mucho gusto me ofrezco para colaborar en lo que usted crea conveniente. El próximo 19 de junio en el Sauce, al festejar los 249 años del nacimiento de Artigas,

podemos hacer un buen fogón criollo reuniendo a los apareceros de todo Canelones y tal vez de algunos departamentos vecinos, pensando ya en organizar esa Federación y apuntar a un gran acontecimiento para los 250 años que se festejarán el año que viene.-

Quedando a sus ordenes y en la espera de no haber mal ocupado su atención, lo saludo con un fuerte abrazo,

Ñúber Fernández